



Ils ont énuméré un ensemble de griefs pour justifier leur démarche.

André Onana est poussé vers la sortie. Sous contrat jusqu'en juin 2022, le gardien international camerounais, n'est plus la bienvenue. Un célèbre groupe de supporters de l'Ajax, le F-Side, a publié une lettre pour tacler le portier camerounais. Ils accusent ce dernier d'avoir refusé de prolonger son contrat, nonobstant tout ce que le club néerlandais a fait pour lui. Un vrai acte de trahison, disent-ils.

«Vous avez été un très bon gardien de but et souvent très important pour nous. Seulement, comme cela a souvent été prouvé dans le passé, un bon joueur n'est pas la même chose qu'une bonne personne. Dans votre cas, c'est indéniable», ont-ils d'abord écrit

Avant de poursuivre : **«Avec les actions que vous avez prises, vous avez complètement perdu notre soutien. Lorsque la nouvelle de votre disqualification pour dopage est tombée, il y a eu au départ un sentiment de pitié car nous pensions tous à vous. Avec le recul, nous avons tous eu tort. (...) Un grand athlète comme vous, qui sait ce qui figure sur la liste des substances interdites, ne ferait pas une erreur aussi stupide, n'est-ce pas ? Apparemment, vous l'êtes. Votre crédibilité n'est plus un acquis pour nous et, espérons-le, pour vos futurs clubs.»**

«Nous ne pouvions et ne voulions pas le croire. Un joueur qui a vécu tant de bons moments à l'Ajax et qui a été tant soutenu par le club et les fans ne peut pas nous trahir, n'est-ce pas ? Or, c'est le contraire qui est vrai. Après tout, vous avez décidé de ne pas signer et avez planté un couteau dans le dos de l'Ajax et de ses supporters. Non seulement l'Ajax perd une énorme somme d'argent à cause de vous, mais vous ne pouvez plus être pris au sérieux en tant que personne. D'abord vous êtes suspendu pour une plus longue période, puis vous trompez l'Ajax en ne signant pas. Malheureusement, nous devons en conclure que vous êtes un terrible Judas, nous ne pouvons et ne voulons pas vous pardonner», ont-ils ajouté.

Le Tribunal arbitral du sport (TAS) avait réduit de 12 à 9 mois la suspension infligée en février 2021 à André Onana, pour infraction aux règles antidopage.

Des traces de furosémide, un diurétique, avaient été retrouvées dans les urines du joueur de 25 ans le 30 octobre dernier lors d'un contrôle inopiné, mais l'Ajax avait affirmé qu'Onana s'était senti mal et avait pris un médicament initialement destiné à son épouse.